

Das Tagebuch von mArtin...



24. Mai 2024 21:10 Uhr

Es ist wahrscheinlich eine ein wenig rassistische Geschichte, die ich zu erzählen hätte, aber es gab da heute eine lustige Begegnung. Ich fahre gerade vom Gipfel hinunter, als mir ein Radfahrer entgegen kommt. Er grüßt mich mit einem ziemlich breiten: »Seawass...!« und ich grüße zurück. Das wäre weiter nicht bemerkenswert, wenn der Radfahrer nicht schwarz wäre. Ich musste dabei sofort an den Schwarzen denken, der in den 80ern immer bei den verschiedensten Anlässen als Jodler aufgetreten ist. Merke: Die Sprache ist doch tatsächlich das wichtigste Merkmal der eigenen Kohorte...

(C) mArtin 2024